



Pressemitteilung des TSV Flacht

Zum 28.10.2022 hat sich der TSV Flacht auf die Wildcard zur 2. Bundesliga Pro im Damenvolleyball beworben.

Ein Projektteam der Abteilung Volleyball erarbeitet aufbauend auf den Wildcardantrag die Voraussetzungen, um in die Saison 2023/2024 der 2. Bundesliga Pro einzusteigen.

Mit der 2. Bundesliga Pro führt die Volleyball Bundesliga im Damenbereich eine weitere nationale Liga zwischen der ersten Bundesliga und den in Nord und Süd aufgeteilten beiden 2. Bundesligen ein. Hintergrund ist es den Auf- und Abstieg zwischen den Ligen zu vereinfachen. Durch das Schaffen einer neuen nationalen Bundesliga, hat sich die Möglichkeit ergeben, uns auf eine Wildcard zu bewerben. Diese Möglichkeit hat der TSV Flacht wahrgenommen. Seit dem 28.10.2022 erarbeitet ein Projektteam des TSV Flacht um Projektleiter Markus Kliche die Voraussetzungen für die 2. Bundesliga Pro. In den nächsten Wochen werden vor allem die wirtschaftlichen Anforderungen priorisiert, um dem Projekt eine stabile Grundlage zu bereiten. Hierzu werden neue Partner gesucht.

Der TSV Flacht sieht in diesem Schritt die Chance, den Damenbereich weiter zu stärken und langfristig der sehr guten Jugendarbeit eine weitere Perspektive im aktiven Spielbetrieb zu bieten. Es soll hochklassiger Volleyball in Flacht angeboten werden und ein großartiges Beispiel für den Sport Volleyball entstehen.

Der 01.02.23 und 02.05.23 sind kommende Meilensteine, zu denen das Projektteam, gemeinsam mit Vorstand und Hauptausschuss des TSV Flacht, den Schritt in die Zweite Bundesliga Pro bewerten und final entscheiden wird.

Mit sportlichen Grüßen von der Kelterstraße

TSV Flacht 1903 e.V.

Vorstand, Hauptausschuss und Abteilung Volleyball

DIE BÄREN ERWACHEN!

